

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article1068>



Groupes de vie autonomes

- Textes - Groupe et référence -

Publication date: samedi 27 juin 2015

Les enfants ne sont pas les mêmes à 6 ans et à 12 ans. Leurs capacités d'agir sont différentes et leur compréhension du monde aussi. Il est donc important de leur offrir des possibilités d'action et d'interaction adaptées à leur réalité tant physiologique que psychologique. En centre de vacances, l'âge peut être dans beaucoup de cas un point de départ pour la constitution de groupes de vie.

Téléchargez le document joint pour lire le texte

Texte paru dans les Cahiers de l'Animation Vacances Loisirs n°38, CEMEA, 2ème trimestre 2002